
10县(市、区)人大常委会任命代理县(市、区)长

本报济宁12月6日讯(记者 曾现
金 ) 6日，记者了解到，济宁市10县
(市、区)日前陆续召开人大常委会，任
命代理县(市、区)长、人民法院代理院
长和人民检察院代理检察长。

市中区第十六届人大常委会第
33次会议任命，李新斗为市中区人民
政府代理区长，李培宪为市中区人民
法院代理院长，王聿连为市中区人民
检察院代理检察长。

任城区第十六届人大常委会第
30次会议任命，岳根才为任城区人民
政府副区长、代理区长，卞玉杰为任

城区人民法院副院长、审判委员会委
员，代理院长。

兖州市第十六届人大常委会第
35次会议任命，董波为兖州市人民政
府代理市长，安如喜为兖州市人民检
察院代理检察长。

曲阜市第十六届人大常委会第34

次会议任命，杨凤东为曲阜市人民政
府代理市长，孟伟为曲阜市人民法院
副院长、审判委员会委员，代理院长。

邹城市第十六届人大常委会第29

次会议任命，谢成海为邹城市人民政
府副市长、代理市长，殷宪龙为邹城市

人民检察院副检察长、代理检察长。
微山县第十六届人大常委会第

24次会议任命，田冠军为微山县人民
政府代理县长。

金乡县第十五届人大常委会第
44次会议任命，董冰为代理县长，孙
长雨为金乡县人民检察院代理检察
长，并报济宁市人民检察院和济宁市
人大常委会备案。

嘉祥县第十五届人大常委会第
27次会议任命，周生宏为嘉祥县人民
政府代理县长，王庆华为嘉祥县人民
法院代理院长，廉彪为嘉祥县人民检

察院代理检察长，并报济宁市人民检
察院和济宁市人大常委会备案。

鱼台县第十六届人大常委会第24

次会议任命，宫振华为鱼台县人民政
府副县长、代理县长，揭向东为鱼台县
人民检察院副检察长、代理检察长。

梁山县第十六届人大常委会第
34次会议任命，贾治阜为梁山县人民
政府代理县长，任命王爱新为梁山县
人民法院审判员、审判委员会委员、
副院长、代理院长；任命臧卫华为梁
山县人民检察院检察员、检察委员会
委员、副检察长、代理检察长。
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小区会所,业主普遍不感冒
项目单一，收费偏高，经营状况大多不佳
本报见习记者 周玉 本报记者 孔令茹

5日上午，都市春天小区
内，业主赵大妈正和老伴撑
着伞遛弯，这也是大多数居
民最寻常的一种消遣方式。
该小区南门附近，由于经营
不善入不敷出，原本应该为
居民提供休闲服务的会所却
关了门。

“一次也没去过，服务项
目太单一了。”业主王先生指
着小区会所对记者说，这里

早已经“铁将军”把门了，入
口处还张贴着一张“会所营
业时间及收费明细”。原本这
里可以提供乒乓球及麻将等
活动项目供业主选择，并且
按档(时段)收费，其中麻将
每桌的收费标准为40元/档，
乒乓球为5元/档。

小区南门的一位保安介
绍，这个会所开业以来，一直
就挺冷清的，很多时候，都是

只有一名物业工作人员坐在
里面，却一个顾客都没有，后
来就干脆关了门。

负责都市春天物业的
大地物业公司经理朱强说，
小区会所本来对外开放，由
于顾客太少，入不敷出，便
关了门。“单靠小区业主的
消 费 ，很 难 维 持 会 所 的 运
行。”朱强说，关门实属无奈
之举。

相比之下，城区另一高
档社区的会所能提供的项目
要多得多，但是尽管如此，这
里的人气也并不太旺。

“会所一直是由开发商管
理，物业辅助经营。我们可以
提供游泳、健身、台球、乒乓
球、棋牌等服务，小区业主办
卡可以享受6折优惠，也对外
经营。”负责管理小区会所的
王女士告诉记者，通常情况

下，这里的人气都不是很旺，
所有的服务项目中，只有棋牌
室和游泳馆相对好一些。

“除了游泳池等个别项
目能盈利，其他项目一直处
于亏损状态，维持就已经很
困难了，更别说是盈利。”王
女士说，一般来讲，小区会所
之所以会亏本，主要是经营
成本太高，而顾客却很有限。

王女士给记者算了笔帐，

会所的经营成本主要包括设
备维护费、水电费、人工费等。
水电费是一项大支出，空调耗
电就占了一半左右。“按理说，
针对业主的价位和所提供的
服务都挺合适的，其间也做了
不少努力，还做过调查表让业
主填写，设立了针对大人和小
孩的形体训练课，但是来的人
依然很少。”王女士无奈地告
诉记者。

“小区会所能给业主提
供娱乐休闲的服务，其实挺
好的。”都市春天小区业主
李女士告诉记者，现在人们
越来越重视健康，平时她也
常邀朋友到健身房里去健
身、打羽毛球，家门口有个
提供这种服务的场所，肯定
会优先考虑。

李女士说，事实上，小区
的会所档次明显不能和专业

的健身场所相比，仅仅提供
乒乓球及棋牌服务，与业主
的需求相差甚远。

家住冠亚星城的马先
生坦言，平时工作太忙，加
上小区内的朋友又少，一个
人也懒得去会所，有时间还
是愿意呆在家里上网、看电
视、陪家人。

同样住在冠亚星城的王
女士则表示，她和家人很少

去会所，是因为会所对外开
放，商业味太浓，反正有车，
更愿意到专业的健身场所去
健身，也挺方便。

“小区会所就应该专门
为业主服务，收费也不应该
太 贵 ，这 样 大 家 才 会 愿 意
去。”某小区业主张先生表
示，会所不应该高高在上，而
应该放下身段，真正成为业
主们休闲娱乐的场所。
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“现在业主购
房时已经开始看
重住房的配套设
施，而小区会所正
是其中一个重要
的方面。”济宁学
院经管系副教授
唐焕磊告诉记者，
现在的会所多为
亏损或空置状态，
没有真正的服务
业主。而作为会所
的经营者，在正式
开放前应该与业
主进行沟通交流，
了解业主们的需
求，有针对性的进
行布置。

“知道业主的
需要，能接受的收费
标准是多少，会少走
很多弯路。”唐焕磊
说，小区会所的经营
和发展还要依靠小
区的业主，开发商与
会所经营者需要与
业主多沟通，令会所
拥有亲民的价格、便
民的服务，自然就
会客似云来。

小区会所

应注重亲民

业内人士

济宁一高档小区会所内，顾客正在品茶。

按照常理，小区里有一个可以让业主们

打打乒乓球、玩玩麻将的会所，是件好事，应

该受到业主的欢迎。可是济宁城区的都市春

天小区，会所却因入不敷出关了门。随后，记

者走访城区各新建小区发现，小区里的会所

均遭遇着不同程度的经营困境。
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